

大村市議会 NEWS



新体制でさらなる 議会改革に挑みます



選挙後、初めての議会となった臨時会が5月13日に開催され、議長、副議長を選挙により選出したほか、常任委員会などの委員の構成を決定しました。(2、3ページ参照)

また、6月定例会では、地場企業の振興策について調査研究を行う「地場企業振興調査特別委員会」、新幹線を活かしたまちづくりについて全議員で調査研究を行う「新幹線対策議員連盟」を設置したほか、議会改革の一環として全議員で月1回開催している「市政研究会」の強化を図るため、市政研究会の運営部会を立ち上げました。

8月8日(月)には、市コミセン会議室にて、町内会長会連合会(理事・代議員)と全市議会議員による「市民と議会のつどい」を開催し、新体制の顔ぶれ、これまでの議会改革の取り組み等を紹介したほか、市政、議会についての意見交換を行いました。

全市民を対象とした次回の「市民と議会のつどい」は11月9日(水)、10日(木)に下図の会場での開催を予定しております。多くの市民の皆様のご参加をお待ちしております。

新体制となった大村市議会では、さらなる議会改革を目指して、引き続き努力してまいります。

市民と議会のつどい ～語ってみゆーか～ 次回開催の日程

※内容等、詳細は決定次第お知らせします。

日 時	場 所 (予定)	
11月9日(水) 19:00	市コミセン会議室	竹松住民センター
	三浦住民センター	松原住民センター
11月10日(木) 19:00	福重住民センター	萱瀬住民センター
	中地区公民館	鈴田住民センター

東日本大震災から約5カ月が経ちました。あらためて被災された多くの方々に心からお見舞いとお悔やみを申し上げます。

さて、地方分権一括法が施行され、自己決定・自己責任の「地方主権時代」が本格化しています。これに伴い、地方議会の役割は飛躍的に高まってきた。市民に信頼される議会を築くには、議会自らが変わらねばなりません。6月定例会を終え、ほっとする間もなく慌ただしく議会報告会等の準備に奔走する先輩議員の方々の力強さを感じずにはいられません。私も市民の代表としての職責を常に自覚し活動しなければならないと感じております。

(古閑森 秀幸)

広報委員会

伊川京子・田中秀和
古閑森秀幸・三浦正司
水上享・里脇清隆
田中守・園田裕史

編集後記

市政一般質問や定例会の内容など、もっと詳しく知りたい方は大村市議会のホームページをご覧ください。

大村市議会
クリック

編集・発行 大村市議会

大村市玖島1丁目25番地 TEL 52-3828